



# EBAタイムス

9月 第14号

広島市立江波小学校 学校だより



URL <http://www.eba-e.edu.city.hiroshima.jp/>

## 学校教育目標

自ら学び 自ら考え 豊かな心を持って  
個性豊かに生活を創造する子どもの育成

## 気持ちを新たに 学校朝会

8月30日(火)夏休みがあげて、江波小学校の新しい学校生活がスタートしました。やはり、学校に子どもたちの姿があると活気も満ちあふれます。学校朝会では、校長先生から4つの約束を守って安全な生活を送ってほしいというお話がありました。

- 友達と一緒に登下校しよう。
- 時間を守って生活しよう。
- 用事がないときには、できるだけ外出を避けよう。
- 知らない人に声をかけられても、決してついて行かないようにしよう。

また、夏の甲子園で3試合連続延長戦を制した如水館高校の活躍や、大リーガーのイチロー選手、楽天イーグルスの星野監督の言葉を例に、自分の夢に向かって最後まであきらめず努力することの大切さも話されました。夏休み明けの残暑厳しい中でしたが、子どもたちは真剣な眼差しで聞くことができました。

その後、広島市よい歯の表彰と広島市児童水泳記録会の報告がありました。7月28日の広島市よい歯の表彰では、6年3組の・・・さんが学校代表として表彰されました。学校朝会では、現在永久歯・乳歯ともに虫歯がなくて口の中の状態がとてもよい6年生48名を代表して、6年2組の・・・君が賞状を受け取りました。また、8月7日に開催された広島市児童水泳記録会では、夏休みに学校のプールで練習を重ねてきた選手たち16名全員が、アジア大会のあった公式プールの電光掲示板に、練習の成果である自己タイムを表示することができました。選手を代表し、優秀記録証を獲得した5年1組の・・・さん・5年3組の・・・君・6年1組の・・・さん・6年2組の・・・さん・6年3組の・・・さんが表彰されました。その後集団下校や不審電話に対する対応の指導があり、元気よく全校児童で校歌を歌って夏休み明けの新たな学校生活をスタートしました。



## 中区PTA親善バレーボール大会



9月4日(日)中区スポーツセンターで、平成23年度中区PTA親善バレーボール大会が開催されました。中区の小・中学校18校のPTAバレーチームが参加し、予選リーグと決勝トーナメントで熱戦を繰り広げました。昨年度・一昨年度この大会で優勝を納めた江波小学校PTAバレー部。今年も三連覇をめざす大会でした。開会式では優勝カップを返還し、記念のトロフィーをいただきました。今年も江波小学校PTAバレー部は、粘り強い精神力とチームワークの良さが健在でした。予選リーグでは、手に汗握る接戦を制し、2勝0敗の成績を残しましたが、残念ながらわずかな得失点差で決勝トーナメント進出はできませんでした。しかし、その最後まであきらめずにボールを追いつける姿に大きな拍手と声援が贈られました。

PTAバレー部は、入部大歓迎だそうです。木曜19:30~21:30・土曜14:30~17:00に江波小学校体育館で練習をされていますので、興味のある方はぜひご見学ください。



## 3年 スーパー見学

9月15日(木)、3年生は社会科「わたしたちの暮らしと商店の仕事」の学習で、学区にあるスーパー「スパーク」へ見学に行きました。広い店内の見学では、店員さんに陳列の工夫などを質問し、お客さんが取りやすく商品が傷まずボリュームを出す工夫として商品を斜めに並べるなどの秘密を知ることができました。また、バックヤードも見学させていただき、野菜を分けたり魚をさばいたりする作業を見たり、商品が冷凍保存されている-20℃の冷蔵庫に入ったりする貴重な経験をすることができました。店長さんにも子どもたちの質問に丁寧に答えていただきました。ご協力ありがとうございました。感謝申し上げます。

